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         姉妹クラブ委員会     

今井 道之 委員長 
  

皆さん、こんにちは。 
姉妹クラブ委員会の方から 
台湾訪問について報告させ 
ていただきたいと思いま

す。武田会長が後ほど報告会を開くそうですの
でさわりだけお話をさせていただきたいと思
います。 
今月の 6 日、7 日、8 日の予定で台湾の桃園

ロータリークラブの 61 周年記念に行って参り
ました。私は用事があったので昨日帰って参り
ました。61 周年記念は凄く盛大でした。毎年
やっているそうで、非常に派手な式典です。式
典には西那須野さんから 5 名うちのクラブか
ら 4名が参加をしました。5年 10年の式典は 

皆さん、こんにちは。 
今井さんは一足先に帰国 
しましたが、武田会長が 
小沢実行委員長と今井さ 
んと村田会員と台湾の方 
に友好クラブの設置とい 
うことで行っていまし 
て、今日帰って来る予定

ですので、例会の方は欠席ということで僕が
代理で挨拶させていただきたいと思います。
今井さん台湾お疲れ様でした。 
ありがとうございました。この後お時間をい
ただいて今井さんの話をちょっと聞きたいと
思います。僕の話よりもこの後の時間を存分
にあてたいと思います。 
会長挨拶は以上とさせていただきます。 
ありがとうございます。 

●地区（回覧） 
①国際ロータリー日本事務局 業務推進・IT室
より、2022年 11月 ロータリー財団月間｜
リソースのご案内 

②ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協
議会より、風の便り Vol.8 No.3（通刊 97号） 

③小倉純夫ガバナー事務所より、地区大会動
画についてのお知らせ 

④一般財団法人比国育英会バギオ基金より、
バギオだより第 93号（2022年 11月号） 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 
 
 
 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
     

１１月８日例会  
   

会長挨拶     杉江 敏矢 会長Ｅ(代行)  

 

 

 

 
      

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
 
 
幹事報告          飛留間 和紀 幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
委員会報告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会プログラム 
 

令和４年１１月１５日     
 

（ロータリー財団月間） 
 
 
点    鐘  武田 大輔 会長 
ソ ン グ 我等の生業 

 
会長挨拶 武田 大輔 会長 
幹事報告 飛留間和紀 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 
 
外部卓話  茂原警察署 

署長 千葉 真也 様 
  
出席報告 担当委員会 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

第 31 巻 通巻第 1331 号    第  14 号  例会通回第 1336 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

 

  

 

★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 
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どうかというと今よりも更に豪華な式典だそ
うです。うちが友好クラブとしてこれから進め
ていこうとしている台湾の桃園東ロータリー
クラブの方々の他にも多くの姉妹クラブを桃
園さん持っておりまして総勢 300人位おりまし
た。そういう中で刺激を受けて帰って参りまし
た。西那須野さんは桃園さんから別のルートで
夜も接待を受けておりました。私達 4人は桃園
東さんから接待を受けており、その接待の会場
には桃園東さんのパストガバナーさんそして
会長、幹事、次期会長それと国際奉仕という
方々がいらっしゃいましたが、一番ネックにな
ったのが言葉の問題です。ですが、会員の中に
日本に 3年位留学していたというお嬢さんがお
りまして、多少の日本語が話せるということで
通訳としてずっと付き添ってくださいました。
正確に通じたかはわかりませんが、東さんも笑
ってくれてましたから理解していたんじゃな
いかと思います。今後桃園東さんとうちのクラ
ブが進んでいくに当たりどうしたらいいかと
思っておりましたら、パストガバナーさんが席
を設けてくださり、向こうが 6人うちが 4人出
席し、桃園東さんから今後姉妹クラブに向けて
友好クラブから進めていきたいというお話が
ありました。「3年を目途に姉妹クラブとしてい
かがですか。」ということでしたので、うちの
クラブとしては友好クラブからと思っており
ましたから、それは丁度いいなと思っておりま
す。ただ理事会を通して会員の皆様の同意がな
ければできないことですのでその辺は来月の
理事会を通して皆様の意見を聞いて判断させ
てもらいたいと思っております。「理事会が終
わったら桃園東さんの方にご報告いたしま
す。」という返事をして参りました。向こうも
やはり理事会を通さないとできないというこ
とですから、それは同じ立場だと思います。桃
園東さんの会員は現在 68名位です。「うちのク
ラブは現在 27名で 30周年に向けてもう 3名増
やして 30名で 30周年記念を行いたいと考えて
いる、それくらいクラブです。それでも良かっ
たらお願いしたい。」というお話もしてまいり
ました。 
会員が多い割には結構若い人が多く、平均年齢
がおそらく 55歳位じゃないかなと思います。
うちのクラブも若い方が多いのでその辺は活
発に友好が図れるかなと思っております。桃園
も桃園東さんも会員になりたくて待っている
人がたくさんいるそうです。何でそうなったん
ですかって聞いたら、桃園さんも会員が減少し
ちゃって一時非常に大変な時期があったけれ
ども、入れなくしたんだそうです。これ以上入
れないんだということをしたら、もう入りたい
という人がどんどん増えてきてしまったそう
です。今も会員の入会は、一定の制限があって
簡単には入れませんよというシステムにして
あるそうです。だから待っている会員さんが 
 

いっぱいいるんだそうです。うちのクラブもそ
ういうクラブになるといいなと思いました。 
式典が終わった後、桃園東さんに 10名程度で
観光やお食事といった接待をしていただきま
した。とにかく食べ物も豊富、飲み食いは本当
に食べきれない飲みきれないほど出してもら
いました。うちの 30周年の時に来ていただき
たいということでお話してありますけども、う
ちがそこまで接待するためには姉妹クラブの
予算をもう少し増やさないと大変かなと思い
ます。桃園東さんも 46周年の式典が来年の 3
月にあるそうです。それには茂原さんも是非来
ていただきたいということでありました。うち
の方の 30周年は 5月なのでそれにも是非参加
させていただきたいとそういうお話です。です
からそのつもりで今後進めていきたいなと考
えております。会長とも話をしたんですけど、
そういう方向で進めていければいいなという
ことでありました。 
会長から再来週の報告会の中でもう少し詳し
い報告をしてくれると思います。12月の理事会
にかけますけれども、その前に皆さんから意見
がありましたら言っていただきたいと思いま
す。大変重要なことなので理事会だけではどう
かなと思っているところがあります。ですから
皆さんの意見をもう少し聞いた中で理事会に
諮っていきたいと思いますので、意見がある方
はどんどん言っていただきたいと思います。 
以上で私からの報告はこれで終わりにさせて
もらおうかと思います。 
ありがとうございました。 

 

 

         親睦活動委員会 

         正林 宏平 親睦委員長 
  

皆さん、こんにちは。親睦委員会からのご案
内です。 
 
家族親睦忘年例会 
日時：12月 20日（火）18時点鐘 
場所：ジグザグ 
昼間のゴルフをご案内できるようにいたしま
すのでご参加の方よろしくお願いいたします。 
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          ロータリー情報委員会 

中村 憲太郎 副委員長 
                        
           皆さん、こんにちは。 

久しぶりにここに立ちま 
した。今日はロータリーの 
友の勉強会ということで

皆さんお手持ちの“ロータリーの友”により、
皆さんが意外に読み飛ばしてしまうところ、最
初の 6 ページを新しい会員方もいますのでこ
こをもう一度読み直したいと思います。 
 
ロータリーとは 
ロータリーの誕生とその成長 

20 世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経
済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目に付くよ
うになっていました。ちょうどそのころ、ここ
に事務所を構えていた青年弁護士ポール・ハリ
スはこの風潮に堪えかね、友人 3 人と語らっ
て、お互いに信頼できる公正な取引をし、仕事
上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展
するような仲間を増やしたい、という趣旨でロ
ータリークラブという会合を考えました。 
ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回り
で順番に開くことから名付けられたものです。 
  こうして 1905年 2月 23日にシカゴロータリ
ークラブが誕生しました。 
それからは、志を同じくするクラブが、つぎ

つぎ各地に生まれて、国境を越え、今では 200
以上の国と地域に広がり、クラブ数 36,995、
会員総数 1,192,376人（2022年 9月 18日国際
ロータリー公式発表）に達しています。 
そして、これら世界中のクラブの連合体を国

際ロータリーと称します。 
このように、歴史的に見ても、ロータリーと

は職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集
まりなのです。その組織が地球の隅々にまで拡
大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開い
て、幅広い奉仕活動を求められるようになり、
現在は多方面にわたって多大の貢献をしてい
ます。 
 
改めてロータリーの誕生ということでお話

をしたんですけども、また先輩方に職業奉仕と
いう言葉を入会した当時からよくお聞きした
んですけれども職業奉仕、これがちょうど 30
ページに「職業奉仕ということ」松下幸之助さ
んの職業奉仕ということで載っています。 
 
職業奉仕ということ 
企業というものは、天下の金、天下の人、天下
の土地を擁して事業をいとなんでいるのであ
る。だから、その企業が事業活動を通じて、な
にかしら社会にプラスするものを生みださな
ければ、その企業の存在の意義はないと言って
いい。 

 

 
“自分の職業は社会にやらせてもらっている
のだ。いいかえれば、社会に奉仕貢献すること
によってのみ存在し得るのであり、そうでなけ
ればこの仕事は全く存在価値がないのだ、とい
う認識をしっかりと持たなくてはならない” 
 
ということだそうです。 
是非こういった意識をもって職業奉仕をして
いけたらなと思います。 
話は変わりますが、今回今井会員さんはじめ

台湾のロータリークラブに行って、これから友
好クラブを結ぼうというところなんですけれ
ども、台湾にはロータリークラブが沢山ありま
すが、中国のロータリークラブのことを聞かな
いので調べてみました。 
 
中国初のロータリークラブである上海ロー

タリークラブは、1919年 10月にアジアで 2番
目に上海で設立されました。その当時の会員は
37名。その後、1923年に天津、1924年に北京、
1932年に大連、ハルビン、瀋陽と続いています。
しかし、満州にあった三つのロータリークラブ
は、日本が満州を占領すると活動を停止しまし
た。1935年までに中国には 15のロータリーク
ラブがありました。1931年に香港に設立された
香港ロータリークラブ、フィリピンにある 3つ
のロータリークラブとともに国際ロータリー
91地区に編成され、王正延が初代地区監督を務
めました。 
1937年の時点で、中国のロータリークラブは
23に成長し、香港地区とフィリピン地区を加え
ると 1,211人の会員がいました。 
この時点で国際ロータリーは 91地区を廃止し、
次のように分け直す。 
96地区:中国華南地区、香港地区、フィリピン。
11社、529名の社員がおり、翌年マカオに加盟
する。 
97地区:中国華中地区、11社、475名の会員。 
98地区:中国華北地区,全 5社,207名の会員。 
というようにかなり大きく中国で実際は活動
が行われていたそうです。その後 2次大戦前に、
中国内の計 25のロータリークラブは、第二次
世界大戦に一部のロータリークラブが休止し、
蘭州、梧州、桂林、貴陽は四つの新ロータリー
クラブの設立があったんですが、大戦の時まで
に中国内のロータリークラブが戦争のために
持続するロータリークラブだけでその後 9つ、
295人の会員がいました。 
戦後、中国各地でロータリークラブが再開さ
れ、一部は活動を再開したため、1950年には 3
つの地区が 57地区(台湾、香港、マカオを含む
華南地区)58地区(華中地区)59地区(華北地区)
に再編成されました。この時点で三地区には 22
クラブ、1,091 人の会員がいた。しかし、中華
人民共和国が中国大陸を実効支配するように
なると、各地でロータリークラブの活働は徐々
に停止し、1952年 1月以降に中国大陸にはいか 

 
『ロータリーの友』勉強会  
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なるロータリークラブも存在しなくなった。香
港地区の香港ロータリークラブ、九竜ロータリ
ークラブ、マカオ地区のマカオロータリークラ
ブ、台湾地区の台北ロータリークラブのみとな
ったため、国際ロータリーは中国内の 3地区を
廃止し、香港、マカオ、台湾のロータリークラ
ブを監督する行政顧問を置くことになりまし
た。 
2003年に中国政府の同意を得てロータリーク
ラブが復活し、北京と上海に 2つの臨時ロータ
リークラブが設立され、2006年に国際ロータリ
ーの正式メンバーとなりました。 
 
という中国のロータリークラブの経緯がある
んです。中国共産党の影響を受けなければもし
かしたら中国大陸も同じようにかなりのロー
タリアンの会員が増えていたんじゃないでし
ょうか。 
 
米山の奨学金を使って中国から沢山の留学

生が来ていますが、非常に優遇して支援してい
ます。当クラブも前回はベトナムでしたが、そ
の前は千葉大の医学生のアリキンさん、その前
がワンジャンピンさん二人とも中国からの米
山奨学生です。他の国よりもロータリークラブ
の無い中国からの奨学生を非常に受け入れて
支援しています。とても不思議な感じがしま
す。 
来年の国際大会はオーストラリアのメルボ

ルンで開かれるそうです。オーストラリアです
ので行ってみても楽しいんじゃないかなと思
います。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

11月 ・12月 行事予 定 

11/15 (火) 
通常例会 
外部卓話：茂原警察署長 様 

11/22 (火) 
通常例会 
報告会「桃園ロータリークラブ創立 61 周

年記念式典に参加して」 

11/29 (火) 休会（定款適用） 

12/06 (火) 

理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 4名 
（川島会員・横堀会員・片岡会員・居村会員） 
クラブ協議会「地区補助金事業について」 

12/13 (火) 年次総会 

12/20 (火) 家族親睦忘年例会 

12/27 (火) 休会（定款適用） 

ニコニコ 
片岡  太 会員 ･･･ 地区大会 大変勉強にな
りました。ありがとうございました。 

 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

11/08 27 22 3 2 0 92.59 

10/25 27 20 0 7 2 80.00 

       
ロータリーの目的 
 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎と
して奉仕の理念を奨励し、これを育むことに
ある。具体的には、次の各項を奨励すること
にある。 
 
第1 知り合いを広めることによって奉仕

の機会とすること。 
第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ

仕事はすべて価値あるものと認識し、
社会に奉仕する機会としてロータリ
アン各自の職業を高潔なるものにす
ること。 

第3 ロータリアン一人一人が、個人とし
て、また事業および社会生活におい
て、日々、奉仕の理念を実践すること。 

第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界
的ネットワークを通じて国際理解、親
善、平和を推進すること。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

１．真実か どうか  

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるか どうか 

      
ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い
倫理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその
職業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導
き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域
社会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落
とすような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動において 
ハラスメントのない環境を維持することを支
援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハ
ラスメントを報告した人への報復が起こらな
いよう確認する。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

   

 
 
 


